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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
immer wieder berichtete die Presse in den letzten Tagen über die außerhalb der 
Bestimmungen der Rechtsverordnung des Bundesgesundheitsministeriums (Coronavirus-
Impfverordnung – CoronaImpfV) erfolgten Impfungen in Halle mit Impfstoff gegen COVID-19.  
 
Das Landesverwaltungsamt als kommunale Aufsicht ermittelt derzeit hinsichtlich kommunal- 
und disziplinarrechtlicher Konsequenzen. 
 
Seit einigen Monaten berichten Sie, auch in Pressekonferenzen, davon, wöchentlich eine 
Kiste (20 Stück) Schnelltests zu erhalten und täglich Corona-Schnelltests an sich und auch 
an privaten Besuchern durchzuführen.  
 
Am 03.02.2021 wurden den Fraktionen des Stadtrates Schnelltests zur Verfügung gestellt 
und Personen in die Anwendung eingewiesen. 
 
Ich möchte dazu wissen: 
 
1. Wurden Sie bereits mit Impfstoff gegen COVID-19 geimpft? Wenn ja, wann und aus 
welchem Anlass und erfolgten bereits Erst- sowie Zweitimpfung? 
 
2. Wurden in der Landeshauptstadt Magdeburg weitere Personen oder Personengruppen 
außerhalb der Bestimmungen der Rechtsverordnung des Bundesgesundheitsministeriums 
(Coronavirus-Impfverordnung – CoronaImpfV) vorgezogen mit der Erst- und Zweitimpfung 
versorgt? 
 
3. Gibt es Impflisten in der Landeshauptstadt Magdeburg? 
 
4. Viele Menschen hätten sich gern vor Weihnachten und dem Familienbesuchen selbst auf 
Corona getestet. Erst seit Februar ist es Privatpersonen jedoch gesetzlich erlaubt, Corona-
Schnelltests für die Eigenanwendung zu erwerben, allerdings gibt es diese Tests derzeit 
noch nicht zu kaufen. Seit wann stehen Ihnen die Corona-Schnelltests zur privaten 
Verwendung zur Verfügung? 
 
5. Woher haben Sie die Schnelltests bezogen und wer trug die Kosten dafür?  
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6. Erhielten weitere Personen im Dienst der Landeshauptstadt Magdeburg vor dem 
03.02.2021 Schnelltests?  Wenn ja, welche Personen und aus welchem Grund? 
 
7. Sehen Sie eine persönliche Vorteilsnahme durch die Verwendung der Schnelltests, in 
Zeiten, in denen Bürgerinnen und Bürger davon noch keinen Gebrauch machen konnten? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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